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Beitrag von „Oma_Hildegard“ vom 30. Juni 2019, 08:55

Zitat von Blume 

Ich kann das mit dem Übergangsjahr jetzt ehrlich gesagt langsam nimmer hören.
Andere Vereine steigen ab und das Ziel ist der direkte Wiederaufstieg. Bei uns ist das
Ziel erstmal zwei oder sogar noch mehr Übergangsjahre UND DANN spielen wir wieder
oben mit wenn’s gut läuft

Wenn man dann nach 2-3 Jahren zweite Liga tatsächlich aufsteigen sollte, geht man wie
2018/19 mit einem im Kern zweitklassigen Kader in die erste Liga und das ganze Ding geht ein

Jahr später wieder von vorne los 

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-
sportvorstand/?postID=2935531#post2935531

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-sportvorstand/?postID=2935529#post2935529
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-sportvorstand/?postID=2935531#post2935531
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-sportvorstand/?postID=2935531#post2935531

